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дел России С.В.Лаврова по итогам встречи мининдел стран «шестерки» по 

иранской ядерной проблеме, Вена, 2 июня 2006 года 
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С.В.Лавров: Сегодня состоялся весьма важный этап усилий по обеспечению 
переговорного решения иранской ядерной проблемы. Шесть стран – «европейская 
тройка», США, Россия и Китай – на уровне министров иностранных дел провели 
встречу, по итогам которой достигнута договоренность выступить с весьма серьезным 
предложением к Ирану – приступить к переговорам по урегулированию всей этой 
ситуации на основе приостановки деятельности по обогащению урана в соответствии 
с решениями МАГАТЭ. Соответственно, в этой ситуации была бы приостановлена 
работа в Совете Безопасности ООН.  

Мы рассчитываем на то, что Иран откликнется на этот призыв и сядет за стол 
переговоров. Принципиально важно, что предложение о переговорах последовало от 
всех шести стран, включая США, для которых это, безусловно, весьма непростой шаг. 
По-моему, двадцать шесть лет, если не больше, у США нет с Ираном никаких 
отношений.  

Рассчитываем, что все вместе за переговорным столом мы сможем выработать 
решение, которое позволит обеспечить законное право Ирана на мирную ядерную 
энергетику. Это – наша общая позиция и одновременно решение, которое будет 
гарантировать, что режим нераспространения ядерного оружия будет соблюдаться. 
Рассчитываем, что сигнал, который в ближайшие дни мы направим Ирану уже с 
детальным описанием наших предложений, будет конструктивно воспринят и такие 
переговоры смогут начаться.  

Вопрос: Когда начнутся переговоры с Ираном? Какие предложения входят в 
«европейский пакет»?  

С.В.Лавров: Вы понимаете, что в детали вдаваться никто из нас не будет. Прежде 
всего, это необходимо донести до Ирана. Уже потом мы будем смотреть на реакцию 
иранских властей. Не думаю, что кто-то из участников сегодняшних переговоров 
станет вдаваться в подробности: это не способствует здоровой атмосфере вокруг всей 
ситуации. Главное сейчас – не навредить процессу, который, повторяю, весьма 
значителен, и добиться того, чтобы процесс воплотился в реальные переговоры.  

Вопрос: Обсуждался ли вопрос предоставления гарантий безопасности Ирану?  
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С.В.Лавров: Я уже ответил на все эти вопросы. Комплекс предложений, которые 
рассматривались, охватывает три сферы. Это и ядерная программа как таковая, и 
экономическое, торговое сотрудничество с Ираном, и вопросы политические и 
безопасности.  

Вопрос: Можно ли рассчитывать, что на подобную встречу будет приглашен и Иран?  

С.В.Лавров: На подобную встречу Иран не может приглашаться, потому что она 
была посвящена предложению Ирану начать переговоры. Если оно будет принято, то 
не на подобной встрече, а на переговорах Иран будет присутствовать.  

Вопрос: Какова роль России? Она прежняя?  

С.В.Лавров: Она – очень важная. Россия изначально поддерживала те усилия, 
которые предпринимала «евротройка», начавшая переговоры с Ираном. 
Впоследствии, когда эти переговоры застопорились благодаря известным 
обстоятельствам, когда Иран прекратил сотрудничать с «евротройкой» в рамках 
принятых ранее в МАГАТЭ решений, к этим переговорам подключилась Россия, 
Китай, США. Но не к переговорам как таковым, а к выработке позиций, нахождению 
выхода из того тупика, в котором процесс оказался. Россия вносила свои идеи, вклады 
в предложения, разрабатывавшиеся «евротройкой». Сегодня мы можем сказать, что 
коллективное творчество и усилия шести стран дали результат, который вылился в 
предложение Ирану приступить к конкретным переговорам. Будем рассчитывать, что 
эти предложения будут конструктивно встречены.  

Вопрос: У Вас были отдельные переговоры с Госсекретарем США К.Райс?  

С.В.Лавров: Нет.  

2 июня 2006 года
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